



SCHACHJUGEND PFALZ

IM PFÄLZISCHEN SCHACHBUND E. V.

2. Vorsitzende

Estelle Morio
Marienstraße 11
76846 Hauenstein
Email: estelle.morio@gmx.de

13.01.2026

Kurzbericht zur Jugendversammlung am 24.01.2026

Sehr geehrte Schachfreundinnen und Schachfreunde,

bei der MDVM nahmen folgende Teams aus der Pfalz teil: SF Birkenfeld (U20; U16w), SC Bad Dürkheim (U16w), SK Kaiserslautern (U16) und SC Ramstein-Miesenbach (U12). Das U16w Team der SF Birkenfeld und des SC Bad Dürkheim qualifizierten sich für die DVM im Dezember.

Das Qualifikationsturnier für die PJEM fand vom 24.10. bis 26.10. in Bad Dürkheim statt. Insgesamt nahmen 44 Spielerinnen und Spieler daran teil.

Die Betreuer waren Tobias Faulhaber, Christian Plitzko, Simon Frohnhäuser und Estelle Morio.

Zeitgleich fand ein Trainingslehrgang U10 statt. Die Trainer waren Ludwig Peetz, und Christian Plitzko. Dieses Jahr fand am 01.11. die Blitzmeisterschaft statt. Die neuen Pfalzmeister im Blitzschach sind Max Wolf (U8), James Peterson (U10), Simon Friedmann (U12), David Sarian (U14), Levent Klein (U16) und Kacper Latka (U18).

Vom 02.01. – 06.01. fand die PJEM U12 bis U18 in Bad Dürkheim statt. Insgesamt nahmen 79 Spieler daran teil. Diese wurden von Christian Plitzko, Jörn Lenhardt, Simon Frohnhäuser, Andy Sievers und Estelle Morio betreut. Estelle Morio übernahm die Turnierleitung.

Pfalzmeister wurde Jonas Roth (U18), Jan Gorzedowski (U16), Noah Brenzinger (U14) und Julius Arne (U12). Pfalzmeisterin wurde Isabell Rykeit (U18), Elina Seelinger (U16), Emma Didas (U14) und Aleksandra Werner (U12). Die Partien der PJEM wurden von Andy Sievers und mir erfasst. Wer diese gerne möchte, kann sich per Email an mich wenden.

Neben den obengenannten Betreuer und Schiedsrichtertätigkeiten habe ich die Jugend-, Geschäfts- und Spielordnung durchgearbeitet und einige Anträge dazu gestellt. Viele Anträge beziehen sich auf redaktionelle Änderungen, um die Ordnung zu vereinheitlichen.

Auf Grund von einer Terminüberschneidung mit dem PSB-Schnellschach-Grand-Prix, bei dem ich als Hauptschiedsrichterin tätig bin, kann ich leider nicht an der Jugendversammlung teilnehmen.

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Estelle Morio